



Pachuca Hidalgo, a 19 de septiembre del 2023.

Congreso de Hidalgo Avanza en la Protección de Derechos Humanos, Personas con Discapacidad y Seguridad en Internet

Durante la 157ª sesión ordinaria del tercer año constitucional de la LXV legislatura del Congreso Libre y Soberano de Hidalgo, las y los diputados presentaron iniciativas en pro de mejorar la calidad de vida y la seguridad de los ciudadanos en la entidad.

La diputada del Partido del Trabajo Tania Valdez Cuellar presentó la Iniciativa de Reforma para Incluir Perspectiva de Derechos Humanos en la Prevención de Adicciones, la cual propone reforma a la Ley Orgánica Municipal con el objetivo de incorporar la perspectiva de derechos humanos en la prevención, tratamiento y funciones de las Instancias Municipales para la Prevención de las Adicciones.

En su participación en tribuna señaló que esta medida busca combatir la estigmatización y discriminación hacia personas con problemas de adicción, garantizando así los derechos humanos universales para quienes enfrentan este desafío en pleno siglo XXI.

Posteriormente, la diputada Michelle Calderón Rodríguez del Grupo Plural Independiente (GPI) presentó la Iniciativa para Proteger a Personas con Discapacidad en Casos de Desastres Naturales, la cual busca fortalecer la Ley Integral para las Personas con Discapacidad y garantizar su seguridad y bienestar en circunstancias críticas.

Reconociendo su vulnerabilidad, se plantean medidas y protocolos específicos para salvaguardar sus vidas y proteger sus derechos, promoviendo así una sociedad más inclusiva y equitativa.

Asimismo, los legisladores pertenecientes al GPI, Rocío Sosa Jiménez y Alejandro Enciso Arellano, respectivamente, dieron voz a iniciativas en materia de seguridad en línea y el uso de Internet.

Durante su participación Sosa Jiménez señaló que la reforma tiene como objetivo asegurar el acceso libre a las tecnologías de la información y la comunicación, así como el uso seguro de Internet para niñas, niños y adolescentes.

En tanto su compañero de grupo legislativo enfatizó la prevención del ciberacoso y la violencia digital, protegiendo los derechos de las generaciones más jóvenes y brindando un entorno en línea seguro.

Por su parte, el diputado Fortunato González Islas del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), presentó una Iniciativa para Garantizar el Acceso a la Justicia en Lenguas Indígenas en el Estado de Hidalgo, en su participación señaló que esta reforma a la ley implica que **el personal de**



el personal de www.congreso-hidalgo.gob.mx
(771) 71.744.00

Plaza Cívica Miguel Hidalgo, "Centro Cívico",
Carretera México-Pachuca Km. 84.5, Col. Carlos Roviroso,
C.P. 42082, Pachuca de Soto, Hidalgo, México.



las instancias de procuración y administración de justicia en áreas indígenas deberá hablar la lengua originaria del lugar, fortaleciendo el derecho de las y los indígenas a un acceso adecuado a la justicia.

De igual forma, la diputada Marcia Torres dio voz a la Iniciativa para Impulsar el Desarrollo del Agroturismo en Hidalgo la cual señaló se enfoca en impulsar esta actividad como parte integral del turismo rural en la Hidalgo, promoviendo la visita a zonas rurales y agrícolas, al tiempo que se ofrece experiencias enriquecedoras relacionadas con la vida en el campo y la producción agrícola, al mismo tiempo que se promueve el respeto por el medio ambiente y la cultura local.

Posteriormente, con 21 votos a favor, cero abstenciones las y los diputados aprobaron el acuerdo económico sobre la urgente crisis hídrica que afecta a la Laguna de Metztlán, problema que está en el centro de la atención pública debido a su impacto ambiental y social.

En este sentido, las y los integrantes de la LXV legislatura votaron a favor el Acuerdo de la Junta de Gobierno por el que se emite una convocatoria pública para conformar la Comisión de Selección encargada de nombrar a las personas integrantes del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Estatal Anticorrupción, reiterando su compromiso en la lucha contra la corrupción y el fortalecimiento de la participación ciudadana en la toma de decisiones gubernamentales.

Para finalizar los trabajos de la 157 sesión ordinaria, se dio lectura a los asuntos generales, en donde la diputada del GPI, Citlalli Jaramillo Ramírez exhortó a los órdenes de gobierno federal y estatal implementar estrategias dentro del Sistema de Salud para prevenir la muerte fetal, problema en el que Hidalgo ocupa el 17 lugar en el país.

Más adelante el diputado por Morena Antonio Hernández Vera expuso la falta de espacios u obstaculización de los mismos con el objetivo de generar un libre tránsito de las personas con incapacidad.

Asimismo discutieron la promoción y fortalecimiento de acciones de esterilización de perros y gatos haciendo inca pie en la protección de los animales y la importancia de controlar la población de mascotas de manera ética y responsable.

Ante los acontecimientos sucedidos en la entidad, la diputada Sharon Macotela Cisneros presentó posicionamiento en que instó a Protección Civil a difundir campañas de concientización, prevención y resguardo de pirotecnia, para que se elabore en ambiente seguros.

La próxima cita de las y los representantes locales para continuar con los trabajos legislativos será el lunes 25 de septiembre a las 11:00 horas.



www.congreso-hidalgo.gob.mx

(771) 71.744.00

Plaza Cívica Miguel Hidalgo, "Centro Cívico",
Carretera México-Pachuca Km. 84.5, Col. Carlos Roviroso,
C.P. 42082, Pachuca de Soto, Hidalgo, México.